

練馬東小だより

平成27年4月30日 第 2号 校長 渡邊 万里子

【教育目標】

共に生きる子ども

・やさしく

・かしこく

・たくましく

豊かな心を育てる

校長 渡邊 万里子

練馬の名木である本校の藤の花が優雅な香りを漂わせ、咲 き誇っております。今年は例年になく日照時間が少なく肌寒 い4月でしたが、ようやく春爛漫の陽気になりました。四季 折々の花々を楽しめるのは日本のよさの一つでしょう。子供 たちが暗唱をしている詩集の中に「花が咲いて 見ない人い ない 花が咲いて 怒る人いない」という件があります。花 は人の心を和ませてくれます。

さて、今年度本校は練馬区教育課題研究指定を受け、道徳 の研究に取り組んでいます。昨今、心の問題が様々ニュース となっています。いじめ、虐待、集団暴行といった生命を軽 視した問題。交通違反、詐欺事件、食材偽装、ネット犯罪、 文化遺産・文化財へのいたずら等の規範意識、モラルの問題。 世界における紛争やテロ、そして日本と近隣諸国の領土や経 済に関わる国際問題。また日本の子供たちは自己肯定感が低 いとの調査結果と合わせて、将来の夢や希望をもてない若者 が増加している問題。このようなマイナス面が挙げられる社 会や大人の姿を見て、これから子供たちはどのように成長し ていくのでしょうか。どのような社会においても、自分自身 の生き方に自信をもち、よりよく生きていこうとする心を育 てることが大変重要だと強く思います。

日本の社会にはよい面もたくさんあります。東日本大震災 での日本人の行動は世界中から賞賛されました。勤勉性や協 調性、思いやりの心という日本人の行いや、心根。またクー ルジャパンと言われる豊かで多様な文化、優れた感性。環境 やエネルギー医療等の高い科学技術、ものづくりの基盤技術 等々、様々な強みももっています。このよさを引き継ぎ、伸 ばしていく次代を担う子供たち。その心の活力を引き出す道 徳教育を充実させてまいります。

■先月号の訂正■

先月号に訂正がありましたので、お詫び申し上げます。

- ○スクールカウンセラー 坂本 千奈(退職)
- ○学校医 (薬剤師) 多胡 真理

《1年生を迎える会》

4月22日 (水) の1時間目に体育館で「1年生を迎 える会」を行いました。1年生が6年生に手を引かれな がら入場しました。4年生がリコーダーの入退場の演奏 をして、3年生がきれいに飾り付けをした体育館には1 年生の笑顔がいっぱいあふれていました。5年生が披露 した学校紹介の劇を、知らないことだらけの1年生は目 を輝かしながらみていました。また、2年生からは、ア サガオの種のプレゼントがあり、全校で1年生を温かく 迎えました。



≪藤の花ファミリーコンサート≫

4月29日(水)暖かい春の日差しと満開の藤の花の 下、藤の花ファミリーコンサートが開催されました。今 年は、例年の練馬東中学校吹奏楽部と練馬東小学校PT Aコーラスの他に練馬東小学校の6年生が参加し、体育 館にきれいな音楽が響き渡りました。



★講師の紹介★

○講師

田島みよ子先生

○家庭と子供の支援員 中村 安奈先生 よろしくお願いします。

【5月の行事予定】 ○数字は、学年を表します。

1日(金)聴力②、離任式

3日(日)憲法記念日

4日 (月) みどりの日

5日(火) こどもの日

6日(水)振替休日

7日(木)体育朝会、聴力③、委員会活動 交通安全教室(1)(2)(4)(5)(6)(す)

リコーダー講習会(3)

8日(金) 聴力①③、交通安全教室③15日(金) 午前授業、なかよし学級

移動教室説明会⑥

18日(月)全校朝会、教育実習始(~6/5まで)

11 日(月)全校朝会、避難訓練

20日(水) 尿検査(二次)

ぎょう虫検査(予備日) 21日(木)児童集会、クラブ活動

12 日(火) 5 時間授業始①

22 日 (金) 内科検診①②

保護者会団

23日(土)親子ハイキング(第四地区)

尿検査(予備日)

25 日 (月) 内科検診(4)(6)

13日(水)耳鼻科(全員)

26 日 (火) 下田移動教室⑥ (~29 日 (金))

14日(木)音楽朝会、クラブ活動 29日(金)5時間授業始①

今年度した教職員の挨拶



今までありがとうございました。新しい職場でも御活躍下さい。

主任教諭 青木 文郁

練馬東小学校では、6年間お世話になりました。ちょうど、小学校に入学してから卒業するまでと同じ6年間という時間を共に過ごし、子供たちのいろいろな姿を見ることができました。元気いっぱいの子供たちに囲まれ、楽しく過ごすことができました。そして、保護者や地域の皆様には、いつも温かく支えていただきました。今まで本当にありがとうございました。

(渋谷区立神南小学校へ)

主任養護教諭 深見 真奈美

藤の花・枝垂れ桜・元気で素直な子供たち、そして、 練馬東小に関わるたくさんの方々に支えられて過ご した4年間は、とても楽しかったです。素敵な思い出 がたくさんできました。大変お世話になり、ありがと うございました。

(練馬区立立野小学校へ)

講師 黒瀬 利子

2年間でしたが、お世話になりました。週2日、旧五組で、マラソンやプールや作業などを頑張る子供たちの姿を見て元気を貰いました。できなかったことができるようになった時、一緒に喜べたのが、とても良い思い出です。ありがとうございました。



(練馬区立大泉小学校へ)

学校図書館支援員 吉永 みのり

練馬東小学校での2年間、大変お世話になりました。明るく元気な子供たちと、図書館で、「本」を通して多くのことを学び、すてきな思い出がたくさんできました。学校に携わる全ての方々に感謝いたします。本当にありがとうございました。



(稲城市立平尾小学校へ)

主任教諭 首藤 慶

4年間大変お世話になりました。素直で明るい子供たちと毎日楽しく過ごすことができました。宝物がいっぱいの練馬東小で4年間過ごせたことを誇りに思っています。4年間に出会った全ての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

(練馬区立石神井西小学校へ)

調理主事 橘 裕一

こちらで過ごした5年間は、あたたかい職場と、やりがいのある仕事に恵まれ、今思うとあっという間でした。この様な職場と巡り合えたことは、私にとって幸せであったと感慨を新たにしております。皆さんに助けていただいたり、まだまだやり残したことがあるような気がしてなりません。ここで学んだ5年間を忘れずに、もっと自分を磨いて参りたいと思います。ありがとうございました。

(練馬区立練馬小学校へ)

講師 大塚 之尋

この度、期限付きの教員として採用された為に、練馬東小学校を離れ、江戸川区の船堀第二小学校で3年生の担任の先生になりました。江戸川区は練馬区に負けないくらい緑が多く、子供たちも大勢いて、練馬東小の二倍くらいです。私の初めて勤務した学校である練馬東小学校では、理科をはじめ、地道にコツコツと粘り強く教育にあたることの大切さ等を学ばせていただきました。今までありがとうございます。大変お世話になりました。

(江戸川区立船堀第二小学校へ)

スクールカウンセラー 坂本 千奈

2年間、たくさんの子どもたちとふれあい、たくさんの保護者にお目にかかり、たくさんの先生方、職員の皆様に支えられて過ごして参りました。心より感謝申し上げます。

私事ではございますが、このたび新しい命を授かり、秋には家族が増える予定です。お世話になった練馬東小学校を離れることとなり、心残りもございますが、いつも皆様のご健康とご多幸をお祈りいたしております。

(退職)

*「今年度転入した教職員のあいさつ」は来月号に載せます。